

DENUNCIAN INCURSION DE GENDARMES ARGENTINOS

Gendarmes argentinos armados ocuparon hoy mil 600 hectáreas de territorio chileno en el sector de Cerro Castillo, 300 kilómetros al norte de Punta Arenas, se denunció en esta ciudad.

Los terrenos están situados en el hito 76 y corresponden a un ganadero chileno identificado como Raúl Cárdenas.

Cárdenas denunció a la policía chilena que los gendarmes argentinos tras ingresar a territorio chileno se incautaron de 306 cabezas de vacunos, pretextando "contrabando".

Estos campos, situados en el sector de Vega Mala de la jurisdicción de esta ciudad, situada a mil 500 kilómetros al sur de Santiago, sirvieron en 1976 de punto de reunión para la Comisión Mixta de límites chileno-argentina, se recordó.

La ocupación de los terrenos fue denunciada por las autoridades regionales a la cancillería chilena.

Chile y Argentina mantienen un centenario diferendo limítrofe en el austral Canal Beagle, cuya solución está encomendada actualmente a la mediación de la Santa Sede.

EXCELSIOR



ALBERTO FAVERO, Nacha Guevara y Mario Benedetti

"Oda a la Pacificación" es el título del poema de Mario Benedetti que arranca los más fuertes aplausos a los espectadores del "Nacha canta Benedetti", que presentaron la cantante y actriz argentina Nacha Guevara, el célebre poeta uruguayo Mario Benedetti y el compositor y pianista argentino, mancuerna de Nacha, Alberto Favero. Al igual que sus presentaciones anteriores, la producción es del dinámico Fede-

rico Mastache y su presentación en el Teatro de la Ciudad.

El espectáculo en esta ocasión es distinto al anterior, aunque podríamos encontrar alguna similitud, la sola presencia de Benedetti le da más solemnidad y mística a sus actuaciones... otros números de gran éxito fueron "De qué se ríe", "Oda a la mordaza" y nuevamente algunas de las canciones de amor y desamor terminando con el Padre Nuestro Latinoamericano; en cambio, las canciones de la oficina a excepción de La Secretaria, no hizo mella entre el público asistente a este estreno en México, el miércoles pasado.